

Mit "Harmonie" und vielen Gästen kräftig gefeiert

Der Musikverein Harmonie Dommershausen veranstaltete sein traditionelles Herbstfest. Sieben Musikvereine aus der Region unterhielten die Besucher in der ständig gut gefüllten Mehrzweckhalle in Dommershausen. Vorsitzender Dietmar Emmerich begrüßte Horst Peuter vom Kreismusikverband sowie den Vizepräsidenten des Landesmusikverbandes, Gerd Marquis. Der überreichte Reinhold Klein für sein Engagement bei der Gründung und der Aufbauphase des Musikvereins sowie für seine 18-jährige Tätigkeit als Vorsitzender die Verdienstmedaille in Silber und hob in seiner Laudatio ausdrücklich den Zeitaufwand, den ehrenamtliche Vorstandsmitglieder in ihre Tätigkeit einbringen, hervor. Peuter überreichte Hans Führ die Verdienstnadel in Bronze.